



CEDIDA

Un 83,67% de cobertura tuvo la campaña contra el Virus Sincial

La región de Antofagasta alcanzó una cobertura de un 83,67% en la inmunización contra el Virus Sincial, un resultado que, según indicaron desde la Seremi de Salud, logró disminuir significativamente las hospitalizaciones de menores de 1 año en la zona.

El seremi de Salud, Alberto Godoy, señaló que "este invierno—después de

mucho tiempo—la capacidad de camas críticas pediátricas no fue tema y eso en buena medida lo atribuimos a la inmunidad que logramos con este medicamento".

En tanto, el director del Hospital Regional de Antofagasta, Antonio Zapata, valoró el positivo impacto que tuvo la inmunización con este anticuerpo monoclonal en la ocupación de

camas pediátricas de la red asistencial.

"Gracias a esta inmunización pasiva, que es este fármaco que se aplica a los lactantes y menores de 1 año, es que logramos reducir la cantidad de hospitalizaciones por Virus Respiratorio Sincial en más de un 80% en el Hospital Regional de Antofagasta", indicó Zapata.

Además, señaló que

"un porcentaje importante de los menores que fueron hospitalizados este año con VRS no habían sido inmunizados. "Por eso, llamamos la atención de los padres para que permitan el uso de este medicamento con sus hijos, para así contribuir a disminuir la presencia de esta infección que puede llegar a ser muy grave".

YA FINALIZÓ LA CAMPAÑA CONTRA LE VIRUS SINCIAL